
 Cet accessoire amovible est conçu pour être fixé sur une structure existante, offrant une solution pratique pour l'entretien des pieds des éléphants.

- **Matériau en inox** : Assure une durabilité optimale et une hygiène facile, idéal pour un usage quotidien.
- **Bain de Pieds** : Permet un contrôle efficace de l'hygiène des sols, tout en favorisant le soin quotidien des pieds des éléphants.
- **Adaptabilité** : Ce dispositif s'intègre parfaitement à une structure déjà en place, sans nécessiter de modifications importantes.
- **Approche sécurisée** : Garantit une intervention sécurisée et sans stress pour l'animal, contribuant à son bien-être.

Idéal pour les installations où l'entretien et le confort des éléphants sont une priorité.

 This removable accessory is designed to be attached to an existing structure, offering a practical solution for elephant foot maintenance.

- **Stainless Steel Material**: Ensures optimal durability and easy hygiene, ideal for daily use.
- **Foot Bath**: Allows for effective control of floor hygiene while promoting the daily care of elephant feet.
- **Adaptability**: This device integrates perfectly with an existing setup, without requiring significant modifications.
- **Secure Approach**: Guarantees a safe and stress-free intervention for the animal, contributing to its well-being.

Idéal for facilities where the care and comfort of elephants are a priority.



Références	Désignation	Dimensions
AC-ZPL-BP01	BAIN DE PIED AJUSTABLE	Sur demande